
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS
Nº 08 – 30/05/2025

Às 10:35 (dez horas e trinta e cinco minutos) do dia 30 de maio de 2025, na sede do Instituto de
Previdência Social  do Município de Angra dos Reis – ANGRAPREV, reuniu-se o Comitê de
Investimentos, através dos seus membros: Emídio Marinheiro da Silva Filho, José Francisco da
Costa, Matheus Fernandes Lopes, Pedro Cauisa da Cunha Miguel Souza e Fernando de Moraes
Ribeiro, devidamente nomeados por meio das Portarias nº 128/2025/ANGRAPREV e Portaria nº
150/2025/ANGRAPREV, publicadas em Boletim Oficial nos dias 13 de maio de 2025 e 27 de
maio de 2025, respectivamente. Na abertura dos trabalhos, o Diretor-Presidente comunicou aos
membros a sua saída do Comitê e a substituição pelo servidor Fernando de Moraes Ribeiro, mas
que participaria da reunião na qualidade de ouvinte. Compareceu também o Diretor Financeiro do
Instituto, Sr. Victor Hugo Pereira de Abreu. O Diretor-Presidente informou aos membros sobre a
contratação da empresa Di Blasi Consultoria Financeira, que prestará serviços de assessoria e
apoio técnico especializado ao Comitê na análise, reestruturação e acompanhamento da carteira
de  investimentos  do  Instituto.  Em  seguida,  os  membros  procederam  à  análise  da  atual
composição da carteira de investimentos. O Sr. Matheus Fernandes Lopes apresentou relatório
resumido contendo o panorama dos fundos de renda variável, bem como os valores atualmente
alocados  em  cada  um  desses  fundos.  Considerando  a  necessidade  de  adequação  dos
investimentos à realidade atual do mercado e aos objetivos de imunização da carteira, com ênfase
na preservação do patrimônio e maior previsibilidade dos resultados, os membros deliberaram
pela realização de estudo visando à redução da exposição em fundos com elevado montante
aplicado. A análise preliminar dos fundos de renda variável e estruturados deverá observar os
seguintes critérios: 1- Rentabilidade histórica; 2 - Representação percentual de cada fundo na
carteira consolidada do ANGRAPREV; 3 - Composição dos ativos integrantes de cada fundo e
representatividade do investimento do Instituto dentro do respectivo fundo; 4 - Identificação de
eventual  concentração de recursos  em fundos geridos  por um mesmo gestor. Por fim,  restou
consignado que, na próxima reunião, serão apresentados os resultados das análises, bem como o
diagnóstico inicial a ser emitido pela consultoria contratada, ocasião em que o Comitê deliberará
sobre os ajustes necessários para a readequação da carteira de investimentos. Nada mais havendo
a tratar, às 12:30 (doze horas e trinta minutos), foi encerrada a reunião. Eu, Pedro Cauisa da
Cunha Miguel Souza, Secretário do Comitê, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será
assinada pelos presentes.
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